

*Ich liege und schlafe ganz in Frieden.
Psalm 4,9*

Wir danken herzlich

allen Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn für die Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Heimgang unserer lieben und unvergesslichen

Gertrud (Trudy) Hofer

erfahren durften.

Ein Dankeschön für die schönen Karten, Blumen und Spenden, die uns sehr gerührt haben. Unser besonderer Dank gilt den hilfsbereiten Menschen, die dazu beigetragen haben, dass Trudy möglichst lange in ihrem trauten Heim, in Kyburg, verweilen durfte.

Herzlich danken wir Herrn Dr. Jürg Friedli, der Spitex Bucheggberg und dem Pflegepersonal des Alters- und Pflegeheims St. Niklaus für ihre liebevolle und kompetente Betreuung.

Herrn Pfarrer Simon Gisin und Herrn Pfarrer Heiri Aeberhard sowie dem Organisten, Herrn Andreas Scheuner, gilt unser Dank für die würdige und liebevolle Abdankungsfeier.

Unser Dank gilt auch allen, die Trudy im Leben mit Liebe und Wertschätzung begegnet sind.

Kyburg, im April 2017

Die Trauerfamilie